

En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



12-07-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2

¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?

SIGUENOS EN TWITTER: @IECM; @CIUDADANOS_UNI2

SIGUENOS EN FACEBOOK: Instituto Electoral DF; CIUDADAN@S UNI2

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

<u>Diputado Colosio propone que sonorenses voten en el extranjero</u>

SIGUENOS EN TWITTER: @VotoChilango SIGUENOS EN FACEBOOK: VotoChilango

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

TEMAS ELECTORALES

Diputados del Congreso de Quintana Roo aprobaron que el siguiente proceso electoral, donde se elegirá al próximo gobernador, inicie el mes de enero del 2022 y no en octubre de este 2021, como estaba previsto. Ante la caída de los ingresos estimados para este año, el diputado Carlos Hernández Blanco, representante legislativo del PRI y promovente de la iniciativa avalada por unanimidad, explicó que "este ajuste en la fecha de inicio representa una reducción en el gasto por concepto de renta inmuebles para la instalación de los consejos distritales, pago de servicios de los mismos, remuneración del personal contratado exclusivamente para el proceso electoral, así como insumos de oficina; pues a menor tiempo en el proceso, es menor el tiempo por el cual estos gastos deberán realizarse". (Milenio Online) Se anexa nota

La mesa de trabajo de coordinación de alcaldes metropolitanos y el gobernador electo, Samuel García Sepúlveda, fue formalizada en Nuevo León. Aunque aún no se tiene un nombre oficial a este órgano coordinador, García Sepúlveda señaló que para septiembre próximo se tendrá el andamiaje legal para que opere formalmente. (Milenio Online) Se anexa nota

LEGISLATIVO

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, dijo que en la nueva legislatura que comienza en septiembre están garantizados los votos mayoritarios a favor de un presupuesto enfocado a fortalecer y garantizar la solvencia de los programas sociales, la educación y a fortalecer como se ha venido haciendo ante la pandemia- la infraestructura en salud. "Nada nos va a detener para votar a favor de un presupuesto eficiente y eficaz, donde no regresen nunca más los moches y que el dinero de muchos fideicomisos -que representaban un barril sin fondo- sean dirigidos a lo que verdaderamente importa en el país", destacó. (Milenio Online) <u>Se anexa nota</u>

La diputada del PRD, Mónica Almeida López, propuso una tasa cero en el IVA en quienes promuevan energías renovables. De acuerdo con la legisladora perredista, se trata de una iniciativa para reformar el artículo 2-A de la Ley del IVA, cuyo objetivo central es favorecer las inversiones y el empleo en la producción y comercialización de maquinaria y equipos para la generación y transmisión de energía renovable en sus diversas fuentes. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

CIUDAD

Martí Batres será el nuevo secretario de Gobierno de la Ciudad de México, informó Claudia Sheinbaum. La jefa de Gobierno anunció que el actual senador de Morena tomará el cargo a partir del 15 de julio, mientras que José Alfonso Suárez del Real se incorporará como jefe de Oficina de la mandataria capitalina, "es un nuevo cargo que se incorpora, pero se sustituye por un área de la jefa de Gobierno, de asesoría". "Martí Batres se incorpora a partir del próximo 15 del mes como secretario de Gobierno de la Ciudad de México", dijo. (Milenio Online) <u>Se anexa nota</u>



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



El Gobierno de la Ciudad de México y el sector de bares, antros y centros nocturnos trabajan en un protocolo sanitario para reiniciar operaciones que incluye que los visitantes tengan que aplicarse una prueba Covid antes de ingresar al establecimiento, informó el secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani. Todavía está en análisis si serán los establecimientos mercantiles o los clientes quienes absorban el costo de la prueba para detectar la presencia del virus, indicó el funcionario. (Excélsior Online) <u>Se anexa nota</u>

NACIONAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que a partir de hoy se llevarán a cabo las reuniones del Gabinete de Seguridad en todos los estados del país. Luego que Ildefonso Guajardo, exsecretario de Economía en el sexenio pasado, fuera vinculado a proceso por presunto enriquecimiento ilícito y acusara persecución política por parte del gobierno federal, el presidente aseguró que en su gobierno no se persigue a nadie, por lo que manifestó que si no hizo algo ilegal y es honesto, no debe de preocuparse, pues "el que nada debe, nada teme". Ante las protestas sociales en Cuba, López Obrador ofreció ayuda humanitaria como medicinas, vacunas y comida al gobierno de la isla, "sin sesgos políticos", además que pidió que termine el bloqueo económico en el país. Al sumar a gobernadores y dirigentes parlamentarios en la lista de sus posibles sucesores para 2024, AMLO afirmó que no hay "tapados", pero que él es el "destapador" y su "corcholata favorita" será la opción que elijan los mexicanos. Hizo un llamado a los jóvenes a que se moderen en sus salidas y ayuden a su gobierno a evitar los contagios de Covid-19. El presidente afirmó que se "está aplicando a fondo" para avanzar en su movimiento de transformación "lo más que se pueda", pues reiteró que, al finalizar su mandato, en septiembre de 2024, se jubilará de la actividad política. (El Universal.com) Se anexan notas

El secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval González, informó que entre los cinco municipios de Tabasco que concentran los mayores índices delictivos se encuentra Macuspana, tierra natal del presidente Andrés Manuel López Obrador. Detalló que en ese municipio también es uno de los cinco que cuenta con el mayor número de elemento de fuerzas estatales y federales. (El Universal.com) Se anexa nota

Un juez federal dictó auto de formal prisión contra el ex director de Seguridad Regional de la Policía Federal, Luis Cárdenas Palomino, por su presunta responsabilidad en el delito de tortura en agravio de cuatro presuntos secuestradores. El ex mando policiaco permanecerá interno en el penal de máxima seguridad del Altiplano, en el Estado de México, debido a que el delito del cual se le acusa está tipificado como grave. (Milenio Online) <u>Se anexa nota</u>

El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, solicitó nuevamente una audiencia "formal y directa" con el presidente Andrés Manuel López Obrador. A través de oficio DGEM/029/2021, Aureoles Conejo argumentó que quiere reunirse con el presidente para "tratar temas de la más alta relevancia para el estado de Michoacán, por comprometer la integridad y la vida de michoacanas y michoacanos". (Milenio Online) <u>Se anexa nota</u>

En las nuevas doce defunciones registradas en el estado por Covid-19, destacan tres personas de ambos sexos, menores de 35 de edad, los cuales presentaban problemas de obesidad, hipertensión y diabetes. La Secretaría de Salud del estado dio a conocer que a lo largo de la pandemia de los 46 mil 155 pacientes que se han atendido por contagios, se tiene un registro de seis mil 524 personas que han fallecido, la mayoría de ellas, adultos mayores de 50 años. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Gestión Electoral.



Frente a los diferentes impactos de la pandemia por Covid-19 en la población, es necesaria una estrategia de atención a desastres con incidencia en el desarrollo social, advirtió el Coneval. Ante esta emergencia sanitaria, la política social enfrenta el reto de implementar una estrategia de atención que considere tanto medidas de mitigación como de recuperación, reforzando la resiliencia de la población ante situaciones de riesgo, se advierte en el documento "De la emergencia a la recuperación de la pandemia por la COVID-19: la política social frente a desastres", elaborado por el Consejo. El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

El excandidato presidencial, Ricardo Anaya, afirmó que el desabasto generalizado de medicamentos que hoy padecen millones de mexicanos "es responsabilidad de este gobierno, por su ineptitud, su soberbia y su corrupción". A través de un nuevo video que compartió en sus redes sociales, sostuvo que presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador es responsable, pues "primero negó el problema, luego prometió arreglarlo y para variar, no ha cumplido". (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

En entrevista, el director de México Elige, Sergio Zaragoza, habló de la aprobación del presidente López Obrador. Señaló que la aprobación del presidente López Obrador se encuentra en 55.4%, que representa un punto más que el mes pasado. Comentó que es la tercera calificación más alta medida desde julio del año anterior, con lo que se mantiene entre los mejor evaluados en lo que va de su sexenio. Mencionó que entre los estados en donde tiene menor aprobación se encuentra en la Ciudad de México, Guanajuato y Querétaro. (Radio Fórmula) <u>Se anexa nota</u>

La Secretaría de Salud debe hacer pública toda la información relacionada con las personas encargadas de recabar datos personales en los centros de vacunación contra Covid-19, precisando si son servidoras públicas o no, el fundamento legal para su participación y cuántas hay en cada módulo. Asimismo, la dependencia deberá transparentar la finalidad para la cual se recaban los datos personales, las instancias que los conservarán, el fundamento legal para solicitarlos y el tratamiento que se les dará. Se trata de una resolución del INAI, en atención a la solicitud de un particular. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

INTERNACIONAL

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, convocó a los seguidores del gobierno a salir a las calles para enfrentar a las miles de personas que se han sumado a una masiva protesta para pedir cambios políticos. "Estamos convocando a todos los revolucionarios del país, a todos los comunistas, a que salgan a las calles y vayan a los lugares donde vayan a ocurrir estas provocaciones", dijo el mandatario en un inusual mensaje que se trasmitió por todas las cadenas de radio y televisión de la isla a raíz de las protestas que habían empezado unas dos horas antes. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, instó al gobierno de Cuba a "escuchar" a los manifestantes que exigen el fin de la "represión" y la pobreza. Estamos con el pueblo cubano y su claro llamado a la libertad y al rescate de las trágicas garras de la pandemia y de las décadas de represión y sufrimiento económico al que han sido sometidos por el régimen autoritario de Cuba", dijo Biden en un comunicado. (Excélsior Online) <u>Se anexa nota</u>



En el Instituto Electoral de la Ciudad de México, estamos comprometidas y comprometidos a administrar elecciones locales íntegras, conducir mecanismos de participación ciudadana incluyentes, y promover en las y los habitantes de la Ciudad de México la cultura democrática, la participación y el ejercicio pleno de la ciudadanía, en apego a los principios rectores de la función electoral, cumpliendo con los requisitos legales y reglamentarios, y mejorando continuamente la eficacia de nuestro Sistema de Cestión Electoral.



La pandemia de Covid-19 contribuyó a un aumento del número de personas confrontadas al hambre en 2020 y tendrá efectos a largo plazo en la seguridad alimentaria mundial, advirtió la FAO, en un informe publicado hoy. Este agravamiento del hambre en el mundo (+18% interanual), el más importante en al menos los últimos 15 años, compromete más que nunca el objetivo de Naciones Unidas de erradicar el hambre en el mundo para 2030. (El Universal.com) <u>Se anexa nota</u>

--000000--